



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

Internet

Question écrite n° 64052

Texte de la question

M. Jean-Marc Roubaud appelle l'attention de M. le ministre de la culture et de la communication sur les blogs. C'est dans le monde adolescent que le phénomène prend toute sa dimension. Confident, journal intime ou manifeste, le blog trace les évolutions des jeunes et délivre impressions et humeurs sur le même modèle que la messagerie instantanée. Ce système conduit à des dérives : langage ordurier, propos diffamatoires ou racistes, manque de respect à l'encontre de leurs professeurs... En conséquence, il lui demande s'il envisage de prendre des mesures afin d'encadrer l'usage des blogs.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Marc Roubaud](#)

Circonscription : Gard (3^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 64052

Rubrique : Télécommunications

Ministère interrogé : culture et communication

Ministère attributaire : économie, finances et emploi

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 26 avril 2005, page 4153